

Lucia Ferreira asume la gerencia general de Top Flotillas y LOGEX

- *Con más de 13 años en el sector de las exposiciones en el ámbito comercial, se dispone a reforzar y seguir construyendo relaciones de crecimiento con la industria a escala nacional.*

CDMX, a 28 de noviembre del 2023.- RX México, empresa organizadora de eventos de negocios, anunció que Top Flotillas y LOGEX se llevarán a cabo del 03 al 05 de septiembre del 2024 en Paradisus, Playa del Carmen. Lucia Ferreira, experta en estrategias comerciales dentro de la industria de reuniones, es la nueva responsable de dirigir las estrategias de ambos eventos tras su trayectoria comercial en los mismos durante los últimos tres años.

“A lo largo de mi tiempo en RX México, particularmente en Top Flotillas, he tenido el privilegio de trabajar de la mano de nuestros clientes, siempre con la visión en incrementar el desarrollo de sus negocios. Esta experiencia ha contribuido al crecimiento sostenido de nuestras operaciones. Como Gerente General, mi enfoque principal será llevar iniciativas de crecimiento a nuevos niveles y fortalecer nuestras alianzas estratégicas. Estoy comprometida a seguir construyendo relaciones sólidas y aportando al éxito conjunto.” Comentó Lucía Ferreira.

La nueva gerente de Top Flotillas y LOGEX, lidere ahora al equipo para encargarse de las ediciones número 13 y 3 de los eventos expertos en citas de negocios y networking, encuentros que se organizan en tres días y se dirigen a fabricantes, distribuidores, operadores y usuarios nacionales de las industrias del autotransporte y logística respectivamente, que se han dado cita desde 2012 en busca de negocios, actualizaciones y conexiones comerciales valiosas.

Lucia cuenta con experiencia de más de 13 años para proponer estrategias comerciales, y en ejecutar junto al equipo, una planeación, desarrollo y organización de alto nivel que exigen los eventos organizados por RX.

En la edición de este año, Top Flotillas y LOGEX lograron más de 2 mil 500 citas de negocios con la participación de más de 400 empresas previamente calificadas e invitadas de manera exclusiva, generando negocios que superaron el millón de pesos. Así mismo, tras su éxito, RX replicó por primera vez de manera global el modelo de estos eventos en Brasil con Top Frotas para la industria del transporte en dicho país.

###

Acerca de RX (Reed Exhibitions)

RX se dedica a crear negocios para particulares, comunidades y organizaciones. Elevamos el poder de los eventos presenciales combinando datos y productos digitales para ayudar a los clientes a conocer los mercados, buscar productos y realizar transacciones en más de 400 eventos en 22 países y 43 sectores industriales. A RX le apasiona tener un impacto positivo en la sociedad y está plenamente comprometida con la creación de un entorno de trabajo inclusivo para todos nuestros empleados. RX forma parte de RELX, un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. www.rxglobal.com

Acerca de RELX

RELX es un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. RELX atiende a clientes en más de 180 países y tiene oficinas en unos 40 países. Emplea a más de 33,000 personas, de las cuales más del 40% trabajan en Norteamérica. Las acciones de RELX PLC, la empresa matriz, cotizan en las bolsas de Londres, Ámsterdam y Nueva York con los siguientes símbolos: Londres: REL; Ámsterdam: REN; Nueva York: RELX. La capitalización bursátil es de aproximadamente 46,900 millones de libras esterlinas, 55,400 millones de euros, 55,300 millones de dólares. *Nota: la capitalización bursátil actual puede consultarse en <http://www.relx.com/investors>.

Para mayor información:

Fernanda Yerena

PR & Alliance Manager

T: +52 55 2115 1399

E: fernanda.yerena@rxglobal.com